



PASIÓN POR EDUCAR

Cesar Enrique Utrilla Domínguez

Sergio Jiménez Ruiz

Imanes terapéuticos

INTERCULTURALIDAD II

Segundo semestre "A"

Imanes Terapéuticos

Para todos los seres humanos que habitamos en el planeta, como se sabe el planeta tiene un magnetismo, todos nos atrae hacia abajo como un imán nos atrae. Y desde hace tiempo atrás, el hombre ha sabido que unas rocas de la región de Magnesia, en Asia menor, estas poseían unas cualidades magnéticas, es lo es precisamente por el nombre de dicha región que los fenómenos provocados por los materiales que estos llaman al magnetismo y todos los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de magnetas.

Para los imanes ó magnetas, también imágenes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas sólo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias. Y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones, o mitigar los dolores corporales en forma inmediata.

En la clínica de la Medicina Natural y Tradicional del Instituto Superior de Ciencias Médicas de Camagüey, y utilizamos indistintamente la magnetoterapia y a la electromagnetoterapia, en las afecciones del aparato locomotor; en las enfermedades más graves la magnetoterapia con imanes permanentes de alta potencia y para las lesiones más localizadas.

Con el uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo, y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales de salud.

Con el tratamiento mediante el uso de imanes ejerce sus influencias principales a través del sistema circulatorio, aunque sus efectos abarcan también otros sistemas, como el osteoarticular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario, entre otros más;

para lo cual existen normas y métodos de aplicación que se expondrá.

En la antigua literatura demuestra de que las civilizaciones más remotas, como la china, egipcia y otras, utilizaron los imanes con fines curativos, después de muchas experimentaciones a través de los años, se ha llegado al consenso de que los dos polos de un imán (norte y sur o positivo y negativo) no actúan de la misma forma y tienen diversas acciones terapéuticas.

Para el polo norte, este tiene una acción de retardo, controla las infecciones bacterianas y puede neutralizar los células cancerosas.

Hay otros métodos que son adicionales para algunas enfermedades ortopédicas, una de esas es la sacrolumbagia, la cual consiste en colocarse los imanes a los lados de la columna: y estar/colocar en una posición conocida como el 'decúbito prono', esta se coloca el polo norte a la derecha de la columna y el polo sur a la izquierda.

La otra es la ciatalgia; esta consiste en colocar el polo norte a un nivel del trocánter mayor del fémur del lado afectado y el polo sur en la planta del pie del mismo lado.

También está la cervicobraquialgia; se coloca el polo norte en la región cervical y en el sur en la palma de la mano afectado.

Para las lesiones del tobillo, el polo norte en la zona afectada del tobillo y el polo sur en el talón del mismo lado.

En el caso de las Talalgias: En el polo norte en la parte interna o externa del calcáneo y en el sur en el talón del mismo lado.

El cual se realizó un estudio de los primeros 200 pacientes tratados en el servicio de las terapias físicas de la Clínica de Medicina Natural y Tradicional del ISCM de Camagüey.

Referencia bibliografía

Instituto Superior de Ciencias Médicas. Camagüey Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor Dr. Ulises Sosa Salinas¹ y Téc. Consuelo V. Ramos González² Sosa Salinas U, Ramos González CV. Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Rev Cubana Ortop Traumatol 2000;14(1-2):26-31.